

El proyecto incluye el soterramiento de la línea en Mollet y la construcción de un túnel entre Figaró y Tagamanent

Fomento saca a información pública el desdoblamiento de la línea de Puigcerdà

REDACCIÓN

El Ministerio de Fomento ya tiene una propuesta firme para el desdoblamiento de la línea ferroviaria R-3, entre Montcada y Vic. Entre las varias alternativas posibles, Fomento se ha decidido por el proyecto de duplicación de la vía existente a lo largo de unos 60 kilómetros de trazado, con la excepción de la zona de El Figaró y Tagament, donde está previsto construir una variante en un túnel. El proyecto de Fomento, incluye la creación de nuevas estaciones de ferrocarril, la reforma de las existentes y la supresión de todos los pasos a nivel. El desdoblamiento, contempla como principal obra de adecuación a la trama urbana, el soterramiento de la línea a su paso por Mollet del Vallès en cumplimiento del protocolo suscrito el pasado 25 de marzo entre el ayuntamiento de Mo-



Xavier Solanas

La línea de Puigcerdà presenta hoy muchas deficiencias.

llet, la Generalitat y Fomento. El Ayuntamiento de Mollet, tras conocer la noticia, ha expresado su satisfacción por la misma.

El desdoblamiento de la línea ferroviaria entre Montcada y Vic, según han informado fuentes de Fomento, cuenta con un presupuesto inicial

de 689 millones de euros.

El pasado viernes, día 19, Fomento abrió el proceso de información pública de este proyecto informativo que afecta a un total de 21 ayuntamientos de las comarcas del Vallès Occidental, Oriental y Osona. Concretamente, el desdoblamiento de la línea

PRESUPUESTO

La propuesta, sometida a la consideración del territorio, cuenta con un presupuesto inicial de 689 millones de euros

afecta a los municipios de La Llagosta, Mollet, Parets, Montmeló, Granollers, Canovelles, Les Franqueses, La Garriga, Figaró-Montmany y Tagamanent.

Ahora, y durante un periodo de 30 días, las personas, instituciones y administraciones afectadas por esta infraestructura, pueden presentar alegaciones. Según ha explicado Fomento, una vez recibidas estas alegaciones, se analizarán y resolverán. Posteriormente el Ministerio de Medio Ambiente deberá emitir la oportuna declaración de impacto ambiental y seguidamente se procederá a la aprobación definitiva del estudio informativo. Tras este trámite se redactarán los correspondientes proyectos constructivos que posteriormente saldrán a licitación pública. Por el momento no se ha fijado ninguna fecha aproximada sobre cuándo podría producirse el inicio de obras.

MARTORELLES

La asociación juvenil afirma que el Ayuntamiento les ha dado 15 días para abandonar el espacio sin previo aviso ni motivo aparente

Martorelles Jove denuncia el deshaucio de su local

JAUME RIBELL

La asociación juvenil Martorelles Jove ha denunciado esta semana que el Ayuntamiento de la población quiere desahuciarles de su local. Un local público cedido a la entidad desde hace ocho años, y del que ahora se les ha instado a irse en un plazo de quince días sin previo aviso ni motivo aparente.

"La Junta de Gobierno municipal utilizó una notificación por escrito, sin ninguna llamada ni información por parte de ningún político", afirman en el comunicado hecho público desde Ràdio Martorelles: una radio en podcast que la asociación

acaba de poner en marcha vía Internet, y que al parecer es el origen del conflicto.

En un principio, Martorelles Jove debía emitir su programación desde el local de la asociación, pero la medida del gobierno les ha obligado a hacerlo desde lugares privados. El motivo que esgrimen desde la entidad es que se trata de "un boicot para intentar silenciar y controlar la información local, tal y como ya ha pasado con la revista *El Mirall*". Eso se debería, según los afectados, a la filiación política de algunos de los miembros de la asociación, entre ellos el regidor de CiU, **Marc Pertíñez**, que considera la medida "una caza de

brujas en toda regla para boicotear el relanzamiento de la entidad".

Y no es la primera trifulca entre el Gobierno municipal y Martorelles Jove: "Hace dos años cambiaron el candado y las llaves, dejándonos sin acceso al local, y de él desapareció material valorado en 1.500 €", en referencia a los instrumentos musicales e informáticos que pertenecían a un grupo formado por socios de la entidad. Según la versión de Pertíñez, "este material ha sido reclamado al Ayuntamiento, pero éste dice no saber nada de ello". "Martorelles Jove no es ningún partido político, sino una entidad juvenil sin ánimo de lucro, que ha participado en la vida

POLÍTICA

Los afectados afirman que se trata de un boicot del gobierno para silenciar voces críticas

cultural y pública del pueblo desde hace años". En concreto diez, que son los que cumple la entidad este año. Por ello añade que "con local o sin, la asociación seguirá adelante, ya que esta actitud sólo nos da más motivos para informar y participar".

Por el momento, si finalizado el plazo de 15 días no han abandonado el local, la Guardia Urbana "tiene órdenes de abrirlo y vaciarlo, depositando lo que encuentren en dependencias municipales durante 30 días", según la comunicación recibida desde el consistorio.

Al cierre de esta edición, Revista del Vallès no ha podido contactar con el alcalde, **Miquel Àngel Sòria**.